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Betreff:

Container des BKA im Europaviertel  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wieso die Container des BKA im Europaviertel noch nicht 
abgebaut sind und welche Informationen über die vom BKA geplante weitere Verwendung des 
Geländes vorliegen.

Begründung:

Auf dem Gelände des BKA im Europaviertel stehen seit 2010 Ecke George-Marshall-Str./F.-
Roosevelt-Str. zwei Bürocontainer mit jeweils drei Geschossen. Dem Ortsbeirat wurde auf 
Nachfragen am 23. August 2010 mitgeteilt, dass mit Baugenehmigung vom 17.11. 2009 die 
Errichtung eines Bürocontainergebäudes in Abstimmung mit dem Stadtplanungsamt, befristet für 8 
Jahre genehmigt worden sei. Es handele sich lediglich um eine Ersatzfläche für die zur Sanierung 
freigeräumten Bürofläche auf dem Gelände. Die Sanierungsarbeiten sind - dem Augenschein nach 
- längst abgeschlossen. 

Wiesbaden, 08.10.2018


